

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian penggunaan *E-Book* dongeng rakyat untuk meningkatkan kemampuan menyimak peserta didik dalam materi menilai dongeng kelas IV di MI Nurul Hidayah Palembang, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penggunaan *E-Book* dongeng rakyat untuk meningkatkan kemampuan menyimak peserta didik dalam materi menilai dongeng kelas IV di MI Nurul Hidayah Palembang, sudah dilaksanakan sesuai langkah-langkah pembelajaran, yang mana dimulai dengan pembukaan, kegiatan inti, dan yang terakhir penutup sesuai dengan yang telah dibuat dalam RPP. Proses belajar mengajar menggunakan media *E-Book* dongeng rakyat mendorong peserta didik untuk lebih aktif dan menyimak pembelajaran dengan sungguh-sungguh, sehingga dapat menyelesaikan soal dengan benar.
2. Hasil kemampuan menyimak peserta didik sebelum menggunakan *E-Book* dongeng rakyat tergolong rendah yang terlihat dari hasil *pretest* peserta didik dengan rata-rata 62,8, dan setelah menggunakan perlakuan nilai *posttest* peserta didik memiliki rata-rata 82.80. Hal ini menunjukkan bahwa hasil kemampuan menyimak peserta didik mengalami peningkatan setelah menggunakan media *E-Book* dongeng rakyat dalam materi menilai dongeng kelas IV di MI Nurul Hidayah Palembang.
3. Apakah terdapat pengaruh penggunaan media *E-Book* dongeng rakyat terhadap kemampuan menyimak peserta didik dalam materi menilai

dongeng kelas IV di MI Nurul Hidayah Palembang, berdasarkan uji-t dengan menggunakan SPSS versi 29 for windows diperoleh nilai sig (*2-tailed*) = 0.001 . Karena dengan nilai signifikan lebih kecil dari 0.005 maka H_0 ditolak dan H_a diterima.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan di atas, maka saran yang akan diberikan peneliti adalah sebagai berikut:

1. Bagi sekolah, diharapkan memfasilitasi kegiatan-kegiatan sekolah agar membuat peserta didik lebih giat untuk belajar, dengan mendukung strategi, metode dan media dalam proses belajar mengajar membuat nilai peserta didik menjadi maksimal
2. Bagi peserta didik, diharapkan dengan canggihnya teknologi di zaman sekarang, peserta didik dapat belajar dimanapun dan kapanpun sehingga materi yang kalian punya bisa didapat sendiri tanpa harus di ajarkan oleh orang lain.
3. Bagi Peneliti, diharapkan ketika kelak menjadi seorang pendidik berilah peserta didikmu ilmu yang menyenangkan agar semua materi yang diberikan dapat diterima dengan baik oleh peserta didik, dan jika proses belajar mengajar menggunakan media *E-Book* dongeng belajar persiapkan dengan benar, seperti *projector*, *speaker* sehingga ketika proses belajar berlangsung dimulai bisa berjalan dengan optimal.